

CAGNOTTE



Date limite :

Mardi 31
Décembre

2024

Aidons Mémed.

Un des épiciers de notre commune, installé depuis plus de trente ans, a dû fermer son commerce, par suite d'un sérieux problème technique dans son magasin, qui est assez vétuste. Il n'a pas les moyens de faire les réparations, dont le montant est trop important. D'autre part, par suite de l'installation d'une autre épicerie à quelques dizaines de mètres, beaucoup plus importante et mieux achalandée, il survivait difficilement depuis quelques années déjà... Mais ce Monsieur est vraiment un "homme de cœur", connu de toute la population communale, qui s'est "ruiné" en offrant des bonbons aux enfants qui passaient devant sa boutique, et ayant toujours un mot gentil pour chacun. Il y a quelques années, il s'était fait "braquer" par des ados. Quand ceux-ci ont été interpellés, apprenant qu'il s'agissait de gamins issus d'un milieu défavorisé, il a retiré sa plainte... "Ce sont des pauvres gosses !", m'a t'il dit, personnellement, lorsque j'en ai parlé avec lui... Aujourd'hui, il se trouve dans une situation matérielle des plus inconfortable et connaît des fins de mois extrêmement difficiles... Il risquerait même, sous peu, d'en venir à manquer du strict nécessaire. Comme c'est un homme très discret au niveau de sa vie privée, et qui n'a pas pour habitude de se plaindre, il est difficile d'en savoir plus.... Mais il est certain qu'il se trouve dans une situation très critique... Nous devons l'aider ! Non pour réparer et rouvrir son magasin, ce qui serait une utopie compte tenu de la situation,

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/eM0EHq9c>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Olivier ENGEL